

Le Parisien (26/08/09)

CIRCULATION

Fini l'« itinéraire malin » de la rue Bailleul

Dans le langage automobile, on appelle cela un « itinéraire malin ». Située à deux pas de la rue du Louvre (1^{er}), la rue Bailleul servait de détour obligé et rapide aux automobilistes qui empruntent la rue Saint-Honoré d'ouest en est. Une astuce utile depuis 2001, lorsque le sens de circulation de la rue Saint-Honoré a été inversé sur le petit tronçon rue du Louvre-rue de l'Arbre-Sec.

A la mi-septembre cependant, l'itinéraire malin va devenir un itinéraire interdit. La Ville vient de prendre un arrêté inversant le sens de la circulation rue Bailleul entre la rue de l'Arbre-Sec et la rue Jean-Tison. Sans modifier le sens entre la rue du Louvre et la rue Jean-Tison afin de permettre l'accès au parking situé à cet angle. « Depuis que la rue Bailleul est devenue un itinéraire bis, elle souffre d'un trafic excessif, justifie Jean-François Legaret, maire ([UMP](#)) du 1^{er}. Les trottoirs étant très étroits, cela a rendu la vie impossible aux riverains. »

Marie-Thérèse Lionnet, qui travaille rue Bailleul depuis trente-trois ans, s'est longtemps battue avec l'association Accomplir pour inverser le sens de « sa » rue. Et elle n'a pas de superlatif assez fort pour commenter la décision de la mairie : « C'est un miracle, un avenir formidable qui s'ouvre... On n'aura plus peur de se faire écraser. » Les automobilistes, eux, devront désormais passer par la rue de l'Amiral-de-Coligny, la rue Perrault, puis la rue de l'Arbre-Sec s'ils veulent rallier les Halles depuis Palais-Royal.